

PRESIDENTE LAGOS: NOS VAMOS CON LA CONVICCIÓN DE QUE SE ABRE UN NUEVO ESPACIO PARA CHILE

El Jefe de Estado destacó que la visita que ha realizado a Turquía abre para Chile posibilidades reales de estrechar vínculos comerciales con esa economía. “Hay un nivel de relaciones políticas muy elevado y que no dice relación con las relaciones económicas”, explicó.

En este sentido, sostuvo que nuestro país debe seguir buscando nuevas oportunidades de asociación con otras naciones del mundo. “Creo que lo que tenemos no es suficiente si queremos seguir creciendo a los ritmos que hemos venido creciendo durante estos años. Encontrar nuevos mercados, encontrar nuevos ámbitos, es lo que nos da la ventaja”, subrayó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta tarde la necesidad de generar nuevos lazos comerciales con países que permiten abrir importantes perspectivas de desarrollo comercial con Chile. "Al culminar esta visita, nos vamos con la convicción de que se abre un nuevo espacio para Chile, de una tremenda importancia y estoy seguro de que va a permitir mantener un nivel de crecimiento en nuestras exportaciones, como hasta ahora", recalcó el Mandatario, tras participar en un seminario económico al que asistieron importantes empresarios de Turquía.

En cuanto a la necesidad de encontrar más oportunidades de asociación para la economía nacional, el Primer Mandatario señaló que "a ratos nosotros tenemos la sensación de que lo que tenemos es suficiente, y creo que lo que tenemos no es suficiente si queremos seguir creciendo a los ritmos que hemos venido creciendo durante estos años. Encontrar nuevos mercados, encontrar nuevos ámbitos, es lo que nos da la ventaja", indicó.

Durante la segunda jornada de la visita oficial que se encuentra realizando a Turquía, el Jefe de Estado viajó esta mañana a Estambul, donde visitó la Gobernación de la ciudad, para luego asistir al seminario económico "Chile: plataforma de negocios". Sobre este encuentro, dijo que "hemos estado en el segundo de los tres seminarios que vamos a tener, en Rumania, aquí, y mañana en Hungría. Aquí estaba buena parte del producto de Turquía, estaban los principales presidentes de las principales empresas", subrayó.

Al respecto agregó que "lo significativo es que si hacemos un acuerdo de libre comercio acá, va a haber nuevas posibilidades para crear más empleos en Chile. Ellos señalaron su interés en hacer algún tipo de empresas asociativas con hombres de negocios chilenos".

Respecto de la forma en que los empresarios turcos afrontaron el encuentro, el Presidente Lagos explicó que "el descubrir que hay una potencialidad en otro lado, les parece sorprendente. Dos cosas les llamaron la atención: primero, nuestra regla de superávit estructural y cómo permite tener una política contracíclica; y, segundo, el enorme número de tratados de libre comercio y lo que significa eso en término de tarifas muy bajas. Este tipo de reuniones les coloca a Chile en la geografía que ellos manejan, el mapa que ellos manejan", aseguró.

El Mandatario chileno aseguró, además, que actualmente no se condice el nivel de las relaciones políticas que existe con Turquía con el bajo desarrollo de las relaciones comerciales que tiene Chile con este país, que implica la puerta de entrada a mercados

aún no explorados. "Hay un nivel de relaciones políticas muy elevado y que no dice relación con las relaciones económicas. En el mundo de hoy, las distancias cada vez son más irrelevantes. La distancia no cuenta si queremos hacer determinado tipo de entendimiento".

En este sentido, el Primer Mandatario destacó que la visita que ha realizado a Turquía abre posibilidades reales para estrechar vínculos comerciales entre ambos países. "Creo que como resultado de este viaje y de los acuerdos políticos del día de ayer, podemos tener pronto, espero, una visita en Chile y resultados más concretos".

Asimismo, el Presidente Lagos resaltó la necesidad de buscar nuevos mercados, como Egipto e India, para mantener el desarrollo comercial y productivo en Chile. "Son mercados a los que nunca los chilenos hemos mirado. Egipto juega un rol tan importante desde el punto de vista político y estratégico, como lo juega Turquía en esta parte, y la India es el gran mercado emergente después de China. Entonces, hay que entender que son mundos que se abren y para los cuales lo importante es quién llega primero".

En otro tema, consultado acerca del debate en el Congreso sobre la duración del período presidencial, el Jefe de Estado dijo que "preferiría que el tema quede a debatir en el Parlamento. No quisiéramos interferir en eso, pero creo que hay dos elementos, uno el período y otro la posibilidad de la simultaneidad de elecciones con el Parlamento, porque creo que uno de los problemas es elegir Presidente, que porque no se elige en conjunto con el Parlamento, no tiene la mayoría parlamentaria, y eso no tiene mucho sentido", recalcó el Mandatario.

El Presidente Lagos viajará mañana a Budapest, Hungría, donde además de diversas reuniones bilaterales, participará en el encuentro de Líderes Progresistas a realizarse en esa nación, en la localidad de Balatonoszod.